



**Stadt
Luzern**

Stadtrat

Stadtratsbeschluss Nr. 520

Schweizerischer Städteverband
Monbijoustrasse 8
Postfach
3001 Bern

**Vernehmlassung zur Änderung des
Betäubungsmittelgesetzes (Cannabis-
arzneimittel)
Stellungnahme**

Sitzung vom 28. August 2019

Sehr geehrte Damen und Herren

Mit E-Mail vom 18. Juli 2019 wurde die Stadt Luzern zur Vernehmlassung zur Änderung des Betäubungsmittelgesetzes (BetmG) betreffend Umgang mit Cannabis als Arzneimittel eingeladen. Gerne nehmen wir dazu Stellung.

Die Stadt Luzern begrüsst die vorgeschlagene Änderung sehr. Der Zugang zu Cannabisarzneimitteln wird stark vereinfacht und die unbestrittenermassen sinnvolle Verschreibung durch Ärztinnen und Ärzte erleichtert. Das bisherige aufwendige Bewilligungsverfahren hat viele Hausärztinnen und Hausärzte abgeschreckt, was gerade angesichts der Anwendung als Medikament bei schweren Krankheiten wie Krebs oder Multipler Sklerose eine unnötige Einschränkung der Behandlungsmöglichkeiten dargestellt hat. Für weitere Details verweisen wir auf das beiliegende Vernehmlassungsformular.

Freundliche Grüsse

Beat Züsli
Stadtpräsident

Dr. Urs Achermann
Stadtschreiber



Beilage:
Vernehmlassungsformular

Stadt Luzern
Stadtrat
Hirschengraben 17
6002 Luzern
Telefon: 041 208 82 88
Fax: 041 208 88 77
E-Mail: sk@stadtluzern.ch
www.stadtluzern.ch